

Compte rendu suite à l'installation d'un système Jean Maurer



Du Grand Art !

Une écoute dans le studio Jean Maurer vous plonge dans un autre monde...

Celui d'une musique avec une incroyable richesse, d'un rendu époustouflant !

La très haute qualité des enceintes et amplificateurs s'explique par une maîtrise des procédés de fabrication et une intelligence hors norme pour créer ce matériel.

La rigueur et la technicité tranchent avec l'amabilité et l'humanisme de la famille Maurer...

Les superlatifs manquent pour décrire tout cela.

Installation de M. Jean-Marie Grand, à Montherod, le 11 décembre 2020

enceintes acoustiques : *Jean Maurer, JM 370E (boîtier cerisier)*

amplificateur : *Lectron, JH32*

lecteur réseau : Cambridge Audio, Edge NQ

transport CD : Cambridge Audio, CXC

